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24/11/2006 
 
Informo a la Comunidad que en el día de hoy, viernes 24 de Noviembre de 2006, tuvo 
lugar una sesión extraordinaria del Consejo Superior convocada al solo efecto de tratar 
temas presupuestarios: 
 
a) Se ratificaron 8 resoluciones dictadas por el Vicerrector ad-referendum 
� Aprobacion del acta paritaria para el personal docente firmada por ADUBA 
� Aprobacion del acta paritaria para el personal nodocente firmada por APUBA 
� Aprobacion del acta paritaria para el personal docente preuniversitario firmada por 

CTERA 
� Pago de Becas por Productividad para el Hospital Lanari 
� Aprobacion del programas de Viajes Internacionales Vinculados con Actividades 

Científicas y Tecnológicas ($ 500.000). 
� Pago de costos por ampliación relacionada con la Obra del Nuevo Edificio para Cs. 

Sociales. 
� Asignación de fondos para el pago de ART ($ 1.450.000) y Servicios Públicos ($ 

22.000.000) 
� Autorizacion a pagar un juicio perdido por la Unversidad del Hospital de Clínicas 
 
b) Se aprobaron 3 resoluciones que permiten abonar los sueldos de noviembre y 
diciembre, y comenzar el año 2007 
� Ampliación del crédito a $ 663.165.032, de los cuales $ 612.335.000 corresponden a 

sueldos, lo que permite imputar los sueldos de noviembre y diciembre. 
� Aprobación de $26.880.000 para Otros gastos, que incluye $ 16.955.000 para Becas 

UBA, Subsidios, Becas Sarmiento, Publicaciones, etc, y $ 9.925.000 para gastos de 
funcionamiento de las Unidades Académicas, de los cuales $ 1.395.000 corresponden 
a esta Facultad. 

� Prorroga de la Ampliación de Crédito 2006 para el año 2007. 
 
En la reunión destaque diversos aspectos: 
o la falta de comunicación del Vicerrector sobre los resultados de las gestiones que le 

había encomendado el Consejo Superior para obtener mayores fondos para este año y 
el próximo. 

o la dificultad adicional que genera que se hayan perdido 3 meses desde que se le 
encomendaran estas acciones, sumado a la proximidad del fin de año. Este reclamo lo 
iba a realizar en las sesiones de Conejo Superior que fueron suspendidas. 

o la preocupación por la falta de fondos para cubrir las necesidades hasta fin de año. 
o las difcultades que generará en el funcionamiento la falta de remisión de fondos de 

gastos 2006 ($ 700.000 al día de hoy) y la deuda del año 2005 ($ 900.000). 
 
 
Atentamente, 
Jorge Aliaga 
Decano 
 


